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●受入民家 情報交換会の様子 

 12月20日に修徳高校（11月）・洛水高校（6月）・向島秀蓮小中学校（5月）の受
入して 

 くださった民家の皆さんと「みなと交流館」で情報交換会を開催しました。 

 

  参加民家：八幡浜市（樋田さん・田中さん・中廣さん・永井さん・ 

                二宮さん・橋岡さん・福井さん） 

         伊方町 （得能さん・佐々木さん・道元さん・篠澤） 

★スケジュール 

10：00 ●開会 副会長挨拶 

     ●各民家さんから受入事例等の紹介 

       ①受入内容（スケジュール）と感想 

       ②受入中の疑問やほかの民家さんへの質問 

     ●意見交換 

      ①②の発表をもとに意見交換 

11：30 ●閉会  

 

 

 

研修会以外で民家さんが集まるの
は初めての試みでしたが、 
関係者を含めて２０名にご出席い
ただきました。（出席率９０％） 

出た意見は裏面を参照ください 
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今回の情報交換会で、民家の皆さんが、厳格なルールをベースに、生徒との関係性
と地域性を重視して、温かい対応をしていただいてることが確認できました。 
ご協力いただいた皆様、本当にありがとうございました！ 

 生徒たちと何をするかを考えるのが苦労したが楽しかった。 
 原発事故があった際の避難道路を一緒に歩くなど、地域ならではの

体験を提供した。 
 高齢なため、体力的に大変だったが、とても喜んでくれて涙のお別

れとなった。 
 食事の準備を日ごろから付き合いのある近隣の方と協力して行った

。 
 生徒たちと距離を縮める工夫として、下の名前で呼び合った。 
 同年代の息子がいたので、女子生徒の受入は不安だったが、楽しく

受け入れができた。 
 生徒たちが6歳の息子と遊んでくれて、双方にとっていい体験とな

った。 

意見・感想 

 食事メニューの案がほしい！ 
⇒釣り体験で釣った魚で魚料理やちゃんぽんが多かった。    
 ポン酢を柑橘で手作りして、鍋をしたという方もおられた。 

 民泊した学校や生徒の本音がどうなのか知りたい！ 
⇒他県ではどのように結果を把握・フィードバックしているか確認して
、共有 
   することにした。 

 ほかの地域を含めて、民家でのクレーム例があれば参考にした
い！ 

⇒今年度あった２件（提供する食事内容・対応の厳しさ）を共有した。 
 

ほかの民家へ質問 


